
 

 

 

Ata 01/2022 1 

Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, reuniram-se os membros do 2 

Conselho municipal dos direitos da Criança e do Adolescente -CMDCA, nas 3 

dependências da Secretaria da Família e Desenvolvimento Social, iniciou-se com a 4 

Sra. Loiri Secretária da Secretaria da Família dando as boas vindas e bom dia, a Sra. 5 

Loiri já avisa também que será feito ofícios de convocação para comparecer a reunião 6 

dos Conselhos, a Sra. Ivani faz a colocação de que as Crianças e os Adolescentes são 7 

prioridade e é necessário que tenha um acompanhamento e uma atenção aprofundada 8 

para os casos dessas famílias com crianças que são advindas dessas famílias que 9 

passam por esses casos de violência, a Sra. Loiri trouxe o caso de que é importante 10 

que todos os participantes dos Conselhos estejam presentes para que seja feita as 11 

melhores decisões. A Sra. Loiri traz a situação do movimento do 18 de maio, do 12 

Combate ao Abuso e a Exploração de Crianças e Adolescentes, e a Sra. Rejane 13 

comentou que teve uma boa repercussão da Campanha, para que haja entendimento 14 

dos alunos à respeito de um tema tão importante. A Sra. Loiri comentou sobre fazer um 15 

trabalho com o teatro para que as crianças e pais possam ter uma conscientização, a 16 

Sra. Rejane comentou sobre a necessidade de ter uma abertura para as campanhas 17 

nas escolas municipais e estaduais, a Sra. Ana Paula até comentou sobre um caso de 18 

uma aluna que por conta das palestras sobre o tema feito na escola, conseguiu 19 

participar e mostrar uma situação de aflição que estava vivendo, então é como amparo 20 

às crianças e adolescentes, a Sra. Loiri retorna a fala com uma sugestão de reunir pais 21 

e crianças e adolescentes, para um encontro com uma psicóloga para dúvidas possam 22 

ser sanadas e também com a inclusão do Conselho Tutelar nesses encontros, para 23 

que possa ter uma abertura melhor entra as crianças e adolescentes e os 24 

Conselheiros. A Sra. Rejane sugere que seja feito um movimento referente ao 18 de 25 

novembro que é o Dia do Conselheiro Tutelar, fazer um banner sobre o que o Conselho 26 

faz, qual o trabalho do Conselho e que em casos de abusos, os Conselheiros podem e 27 

devem ser procurados. A Sra. Ana Paula sugere também que seja feito um trabalho de 28 

vídeos de orientação do que fazer em situações de violência, de abuso e fazer um 29 

encaminhamento no meio digital, retilizar os aplicativos de mensagens para divulgação, 30 

uma das principais intenções é que haja uma visão das crianças e adolescentes de que 31 

elas podem contar com o Conselho Tutelar. A Sra. Loiri e as participantes da reunião 32 

sugerem que seja feita para as próximas reuniões que seja convocado um aluno de 33 



 

 

 

cada escola da rede estadual, Instituto Federal e  CEEBJA para que esses alunos 34 

possam estar representando suas escolas e os adolescentes que estão matriculados 35 

nas mesmas. Sem mais para o momento encerro está Ata que segue por mim e pelos 36 

presentes: Andressa Cassol, Ana Paula Dahmer Pereira, Loiri Albanese Moraes, 37 

Rejane Hryciuk, Ivani Wons Moré, Lecir de Souza, Dorvalina Pietrobom, Solange Maria 38 

Ilkiu, Juciele da Silva.  39 


